

切磋琢磨

【第17号】令和6年11月1日(金)



10月24日に文化発表会がクレインで開催されました。午前の部の合唱コンクールでは、前号で紹介した中間発表から、さらに磨きがかかり、どのクラスも本当に素晴らしい合唱でした。先輩や他学年の先生方から「1年生の合唱が本当にすごかった！」などという声がたくさん届きました。他にも吹奏楽部の演奏や、午後の部では文化部や3年生のITのプレゼン発表など盛りだくさんでした。普段あまり見ることのできない姿がたくさん見られ、素敵な1日でした。今回の文化発表会で、「一生懸命に取り組むことの大切さ」や「協力することの大切さ」を感じることができた人が多かったのではないのでしょうか。一生懸命取り組むからこそ、協力して取り組むからこそ得られる達成感や楽しさがあります。是非今回の体験を学校生活につなげていってください。



最優秀指揮者賞 亀ヶ谷咲希

最優秀伴奏者賞 齋藤 早紀



裏面にも掲載しております。

合唱コン本番前日まで、本当にどのクラスが勝つか分からなかったし、本番も全クラス上手で結果発表までずっとドキドキでした。最優秀賞をとれてよかったです。一番心に残っているのは、前日の教室練習です。前日の練習では、クラス全体でみんなが本気で合唱を良くしようと思っていたのが伝わってきました。これからも団結して学校生活を送りたいです。

文化発表会でみんなの中で発表するのはとても緊張しました。でも仲間がいたので最後まで歌いきれました。つまり、仲間と団結することで最後までできるということを学びました。もし仲間と団結していなかったら、緊張に負けていたかもしれません。だから、僕はこれからも仲間と一緒にいろいろなことに挑戦していこうと思います。他にもこの文化発表会で多くのことを学んだのでこれからの生活に活かしていきたいです。

僕は文化発表会を通して、クラスみんなで同じ目標に向かって協力して、練習、本番を頑張る力がついたなと思います。本番のときのクラスみんなの真剣な顔や、練習のときに責任者がみんなをまとめようとしてくれていた姿が記憶に残りました。僕は今回みんなで協力することの大切さ、楽しさを改めて知ることができました。文化部の発表もとてもおもしろくて楽しかったです。今回はあまり良い賞をとることはできませんでした。来年はもっと頑張って最優秀賞をとりたいと思います。

最初は大きな声を出せなかったし、歌詞を覚えることができませんでした。でも、クラスみんなでアドバイスを申し合ったりすることで、本番では大きな声を出し、歌詞も間違えずに歌い切ることができました。結果は優良賞で悔しい結果となってしまったけれど、私は全力で楽しく歌えたので満足です。2年生や3年生の歌は、すごくきれいで感動しました。私も2年生になったら、今の2年生のようなきれいな歌を歌えるようにがんばります。この文化発表会は最高の思い出になりました。そしてクラスの絆も深まったので良かったです。

私は合唱コンクールへ向けて練習していたときにみんなが真剣に取り組んでいる姿がとても記憶に残りました。案を出して少しずつ良くなっていくのをとても感じました。今回、私は伴奏でしたが、今度は歌いたいという気持ちになりました。みんなで力を合わせて優秀賞をとることができたので、夏休みに頑張って練習して良かったなと思えるような合唱でした。初めは指揮者とテンポが合いませんでしたが、少しずつ合っていくようになって嬉しかったです。他にも文化部の発表や3年生のIT発表などもとてもおもしろくて楽しかったです。この気持ちを学校生活に活かしていきたいです。

11月の主な行事予定

6(水)	テスト1日目日課(3年生が統一テストのため)	19(火)	泉中公開研究発表のため14Hは14:45下校 他クラスは13:30下校
7(木)	県中学校駅伝大会	20(水)	会議日課5限 小中一貫授業参観(中村町小)
8(金)	人権作文	21(木)	2学期期末テスト①(テスト1日目日課)
9(土)	科学作品展(~17日)	22(金)	2学期期末テスト②(テスト1日目日課) 職員研修のため部活動なし 学納金引落し日
10(日)	中学生文化創造夢空間2024 科学作品表彰式 英検②2次試験	25(月)	委員会・リーダー会 通知表渡し希望調査〆切
12(火)	小中合同あいさつ運動	26(火)	職業人に学ぶ会(5・6限)
13(水)	会議日課 資源回収(~14日)	27(水)	会議日課
14(木)	テスト前部活動停止(~21日) 育友会実行委員会	28(木)	テスト2日目日課(3年生が実力テストのため)
15(金)	通知表渡し案内配布	29(金)	5限：全校集会 英検③申込〆切
18(月)	市中学校新人駅伝大会		